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 Résumé 

Dans ce travail, nous avons mené une étude quantitative du potentiel non 
central, qui est un potentiel dipolaire, dans le cadre non relativiste, c'est-à-dire avec 

l'équation de Schrödinger. Cette étude a été réalisée dans deux cas : le premier cas 
est dans l'espace ordinaire bidimensionnel où nous avons obtenu l'expression de 
l'énergie et la fonction d'onde du système, et nous avons trouvé une condition pour 
obtenir l'énergie, à savoir que le moment dipolaire ne doit pas dépasser une certaine 
valeur critique. Dans le deuxième cas, nous avons étudié la même équation avec le 
même potentiel, mais dans l'espace déformé bidimensionnel (espace de De Sitter), 
où nous avons constaté que cette déformation influence l'énergie en l'augmentant. 

Summary: 

In this work, we conducted a quantitative study of a non-central potential, 

specifically a dipole potential, in the non-relativistic case using the Schrödinger 
equation. This study was performed in two scenarios: the first scenario in a regular 

two-dimensional space where we derived the expressions for the system's energy 

and wave function, and found that obtaining the energy requires the dipole moment 

not to exceed a certain critical value. In the second scenario, we studied the same 

equation with the same potential but in a two-dimensional deformed space (de 

Sitter space), where we found that this deformation affects the energy by 

increasing. 




